

Mis detonadores

Reflexionando, he llegado a la conclusión de que mis detonadores no son cosas materiales. No son cosas tangibles. No ha sido el móvil que tanto pedía, ni tampoco han sido esas zapatillas de marca que estuvieron a la moda. Algunas de las cosas que realmente me hacen feliz son el aroma a vainilla, que me recuerda a mi abuela y a los fines de semana que pasaba en su casa; las palabras de aliento de mi mejor amiga cuando las cosas no van tan bien como me gustaría, incluso algunas canciones, como “Galletas” de la Casa Azul, o también “I Follow Rivers” de Lykke Li, que me recuerda al mejor verano de mi vida y a un par de personas especiales.